



Aseguran que se encontraron los primeros restos humanos en Pasta de Conchos

Filtrada primero por los deudos de los mineros que murieron en aquella mina, la noticia de localización de restos humanos ha desatado ahora la esperanza de identificación y de lograr nuevos hallazgos

Los restos de uno de los trabajadores que murieron en la mina Pasta de Conchos fueron recuperados este 28 de junio de una de las galerías de la mina 8 de Pasta de Conchos, en Coahuila, a 18 años y cuatro meses de la tragedia, en donde quedaron atrapados 65 mineros.

Fueron elementos de la Guardia Nacional que laboran en el sitio en la recuperación y búsqueda

de restos de los obreros atrapados lo que lograron sacar "con todo y su ropa" a este obrero.

Familiares de los mineros aseguran que el cuerpo fue sacado "entero con todo y su ropa" y no les han dado más información, incluso personal de Protección Civil y técnicos de la Comisión Federal de Electricidad, a cargo de los trabajos del rescate, han guarda-

do silencio sobre la recuperación de los restos humanos del minero.

Fue pasadas las 17:00 horas del 28 de junio cuando se realizó la primera extracción de los restos humanos de uno de los 63 trabajadores atrapados en una de las galerías de la mina 8 de Pasta de Conchos, en Coahuila, donde se registró un derrumbe en 2006 y donde habrían muerto 62 más. **Pag 5**



Recuperan restos de uno de los 65 mineros de Pasta de Conchos

Familiares de las víctimas señalan que fue rescatado "con todo y su ropa"; su identificación tomaría semanas; las autoridades no han dado mayor información

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

Los restos de uno de los mineros atrapados en la mina Pasta de Conchos fueron recuperados este 28 de junio de una de las galerías de la mina 8 de Pasta de Conchos, en Coahuila, a 18 años y cuatro meses de la tragedia, en donde quedaron atrapados 65 mineros. Fueron elementos de la Guardia Nacional que laboran en el sitio en la recuperación y búsqueda de restos de los obreros atrapados lo que lograron sacar "con todo y su ropa" a este obrero.

Familiares de los mineros aseguran que el cuerpo fue sacado "entero con todo y su ropa" y no les han dado más información, incluso personal de Protección Civil y técnicos de la Comisión Federal de Electricidad, a cargo de los trabajos del rescate, han guardado silencio sobre la recuperación de

los restos humanos del minero.

Fue pasadas las 17:00 horas del 28 de junio cuando se realizó la primera extracción de los restos humanos de uno de los 63 mineros atrapados en una de las galerías de la mina 8 de Pasta de Conchos, en Coahuila, donde se registró un derrumbe en 2006.

Previamente, viudas y familiares se reunieron en las inmediaciones de la mina para atestiguar el rescate de los restos de las víctimas por lo que autoridades habilitaron un sitio para que pudieran observar las labores de recuperación de los restos.

Hasta el momento, ninguna autoridad ha dado a conocer información oficial sobre los trabajos, ni sobre los primeros restos humanos recuperados de la mina 8 de Pasta de Conchos, mismo al que se espera que se le practiquen pruebas de ADN para confirmar su identidad.

ANTECEDENTE

El 19 de febrero de 2006, la mina 8 de la Unidad Pasta de Conchos en Coahuila sufrió una explosión provocada por la acumulación de gas metano, cuyos efectos fueron exacerbados por las deficientes condiciones de seguridad en la mina, de acuer-

do con el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh).

El Gobierno Federal informó el pasado 12 de junio sobre el hallazgo de restos humanos en la mina, donde hace 18 años murieron 65 trabajadores.

Fue a través de un comunicado que la secretaria de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, que se informó a familiares de los mineros muertos sobre esta localización.

"Tras más de 18 años del lamentable acontecimiento y a cuatro años de que se iniciaran los trabajos de rescate, fue posible llegar a uno de los puntos donde las bitácoras señalan que 13 mineros se encontraban trabajando en esa zona el día del accidente", apuntó.

Se apuntó que el hallazgo se registró después de cuatro años de trabajos de rescate y al llegar a un punto donde las bitácoras señalaban la zona en la 13 de los mineros trabajaban el día del accidente.

Señaló que, además de los restos humanos no especificados también se localizaron objetos de trabajo y se indicó que, por el momento, se desconocen las condiciones de las galerías ubicadas en otros puntos de la mina •



Después de 18 años y cuatro meses recuperan de la mina en Pasta de Conchos los restos del primer cuerpo de 65 mineros atrapados.